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平成 29年度池子小学校区住民自治協議会総会 議事概要 

 

日時：平成 29年 4月 30日（日）午前 10時 00分～午後 12時 00分 

場所：逗子アリーナ 第一会議室 

出席者：28人 池子小学校区住民自治協議会役員、自治会代表者、各関係団体代表者 

市出席者：石井環境都市部次長、河合係長、山口主事、三田主事、伊達主事 

須田市民協働課長 

記録者：河合係長 

 

○齋藤会長挨拶 

○来賓紹介 

 岩室市議会議員、松本市議会議員、沼間小学校区住民自治協議会 永瀬会長、小坪小学校

区住民自治協議会 三原会長、久木小学校区住民自治協議会 田倉会長 

（平井市長：公務のため遅れて参加）（田幡市議会議員 途中より出席）  

○市地域担当職員挨拶・紹介 

○議長選出 

 相川副会長を議長とすることを了承 

 

議題１ 第一号議案 平成 28年度活動報告（案） 

・資料に基づき説明 

・その他自由意見 

 ○アンケートの集計結果報告はどのような形で行うのか？ 

 →代表者会議においてまとめた形のものを配付した。各自治会に対しては、今後回覧を

行う予定。 

 ○疑問に思う事があるので発言する。協議会の力は発言力だと思う。住みやすい街にす

るとかテーマは分かるが、具体的に話してほしい。抽象的な話しが多い。きれいな街と

言えば他の市には敵わないし、例えば交通事故の無い街、世界に知られた街、犯罪の無

い街、ごみの無い街とか、予算のかからない形の発言力を出し、市を動かす協議会にし

たい。 

→地域をまとめ、自治会と協力しながら進めていきたい。また市とも協議を重ねていき

たい。 

・第一号議案 満場一致にて承認（賛成 28、委任状 3、欠 1） 

 

議題２ 第二号議案 平成 28年度収支決算報告（案） 

・資料に基づき説明 

・その他自由意見 
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○自主事業、共通事業と区分されているが、どういうことか？ 

→自主事業は地域活動として行う事業を決めたもの。共通事業は市から提示を受けて活

動する事業。今回は市からアンケート調査実施を提示され、代表者会議で諮り実施した。 

○交付金の振り分けはどのようになっているのか？市から説明をしてほしい。 

→（市回答）交付金としては、協議会の運営に必要な自主事業、５小学校区に共通して

必要と思われる共通事業がある。共通事業としては、今年度は地域づくり計画の策定費

用として 10万円の予算があるが、さらにアンケート調査を実施すればその分の予算も出

る。アンケート調査を実施するかどうかは各協議会の考え方である。もう一つ、あらか

じめメニュー化されている事業の中から各小学校区が選択して実施する選択事業がある

が、池子地区は平成 28、29年度は選択していない。全体の予算の作りとしてはこのよう

になっている。 

○支出に、市職員弁当代とあるが、なぜ支出したのか？ 

→（市回答）職員と地域との合同ワークショップを開催した際に弁当を用意した。講師

の亀井先生の計画では、コミュニケーションを作るには昼食を一緒にとりながら会話す

ることが重要であるとのコンセプトであった。なお、職員の弁当代は実費を徴収してい

る。 

○記載については、弁当代ではなく、会食代に修正したほうが良い。勝手に飲み食いさ

れていると勘違いした。 

 施設使用料が高いのではないか。市役所の会議室であれば使用料がかからないため市役

所で行ってはどうかと思う。 

→日常の拠点活動としては池子会館を使用している。池子会館Ａ室、Ｂ室のうち、Ａ室

は事務室として使用しているため、毎月 2 千円を使用料として支出している。Ｂ室も使

用料がかかり、空調代もかかる。市役所の会議室は今まで使用したことはないが、逗子

アリーナも有料である。 

○通信費も支出され、事務所は常設とのことだが、日常から事務所に誰かいるのか。 

→常時いることはない。 

○知らされているメールアドレスに送信した場合はどこに届くのか。 

→役員が確認できるようになっている。 

○今回の総会の連絡も直前であった。なるべく早く連絡が取れる手段ができれば良いと

思う。 

→新年度の体制において、今後出来る限り早く整えていきたい。 

・第二号議案 満場一致にて承認（賛成 28、委任状 3、欠 1） 

 

議題３ 第三号議案 平成 29年度役員承認（案） 

・第三号議案 満場一致にて承認（賛成 28、委任状 3、欠 1） 
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議題４ 第四号議案 平成 29年度活動計画（案） 

・第四号議案 満場一致にて承認（賛成 28、委任状 3、欠 1） 

 

議題５ 第五号議案 平成 29年度収支予算（案） 

○印刷代として約 12 万円予定しているが、例えば資料印刷の際にＡ4 のものであれば、

Ａ3を半分にカットするなど工夫すれば印刷代の予算は 1/3になる。施設使用費も 6万円

予定しているが、小学校を使用すれば無料になる。これだけでも約 10万円は削減できる

と思う。削減できた分を他の自治会に派遣して勉強するなど、こういう形に使ってほし

い。 

→印刷代はインク代が主なものである。大量に印刷する際はＡ3をカットする方法など工

夫をしている。数枚しかない印刷時はＡ4印刷をしており、コストと作業時間のバラウン

スで使い分けしている。施設使用費も含めて、今後検討していきたい。代表者会議の中

でもご意見をいただきたい。 

○印刷代はどういう想定をしており、どこで印刷しているのか。我々の自治会では印刷

は市民交流センターの印刷機を使用している。市内ではここが一番安いと思う。Ａ3カラ

ーも可能で、断裁機もいいものが置いてある。参考までにお知らせする。 

→今回の資料も市民交流センターの印刷機を使用した。資料は、代表者会議など少ない

時もある。今回提示している予算の 12 万円は全て印刷費ではない。運営していく中で、

新しい人の目で見て、使う分量によって変わっていくと思う。 

・第五号議案 満場一致にて承認（賛成 28、委任状 3、欠 1） 

 

議題６ その他 

○活動事業の中に、防災マップの作成があった。先日の代表者会議の中で自治会マップ

を作ってほしいと話しをした。何か実施する時にはどこの自治会と協力して行うのかす

ぐに分かるようにするために必要と思う。役員会で検討してほしい。 

→防災マップはつくりが特殊なものである。ご要望の件は今年度検討していく。 

 

・新会長挨拶（田宮 新会長） 

・平井市長挨拶 

 

・その他 

○神武寺トンネルの拡幅工事に伴い、トンネル近くに設置している信号機は作動してい

るが機能していない。車も通っていないのに作動しているのは不自然である。誰も使っ

ていないので袋をかぶせてほしい。逗子警察に相談したところ、警察だけでは判断でき

ないと言われた。信号機を止めれば経費削減にもなるだろう。 

→（市回答）信号機の対応については、逗子警察とも協議をした結果、工事車両の搬出
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入があるため、安全性の確保の観点から信号機は止めないこととした。 

○工事開始当初、私も信号機が必要なのかどうか調査するために、2時間ほど信号機の前

に立って交通を見ていた。結論として、信号機は有るべきだと思う。団地から下ってき

た車両が止まらないといけないので、信号機は必要である。 

 

・事務連絡 

6月に代表者会議を予定している。日にちは後日お知らせする。 

お手元にフェアトレードのチラシを配布したので、ご確認お願いする。 

5月 31日（水）チャレンジデーを実施する。今年で 5回目。相手は能代市。 

市から、池子米軍家族住宅地区で防災無線の試験放送があると連絡があった。 

（市基地対策課） 

米海軍横須賀基地から、毎月第一木曜日 9 時から定期点検のため試験放送を実施する旨

の情報提供があったのでお知らせする。 

 5月は 4日（木）祝日に当たるが、朝 9時に 20秒～30秒程度のサイレン音が鳴る。実際

の災害等ではないので注意してほしい。音量は絞って行うと聞いているが、風向き等によ

っては、聞こえると思う。市としては広報紙等で可能な限り周知をしているが、池子地区

にお住いの方々にお知らせ願いたい。 

 

以上 

 


